



Radtaschen sind bei Fahrradtouren extrem nützlich. Perfekt, wenn die auch noch wasserdicht sind. Ein Premiumhersteller in diesem Bereich ist das Unternehmen Ortlieb aus dem bayerischen Heilsbronn. Auf der OutDoor zeigen sie aber nicht nur Radtaschen, sondern auch eine ganz neue Produktkategorie. Eine Welt premiere, die die Fachbesucher in Friedrichshafen präsentiert bekommen.

An moderation:

Radtaschen sind bei Fahrradtouren extrem nützlich. Perfekt, wenn die auch noch wasserdicht sind. Ein Premiumhersteller in diesem Bereich ist das Unternehmen Ortlieb aus dem bayerischen Heilsbronn. Auf der OutDoor zeigen sie aber nicht nur Radtaschen, sondern auch eine ganz neue Produktkategorie. Eine Welt premiere, die die Fachbesucher in Friedrichshafen präsentiert bekommen. Unser Reporter hat sie sich ebenfalls für uns zeigen lassen.